

BELGISCHE SENAAT**ZITTING 1974-1975**

28 NOVEMBER 1974.

Ontwerp van wet tot regeling van de betrekkingen tussen de overheid en de vakbonden van haar personeel.

**AMENDEMENT
VAN DE HEER JORISSEN c.s.**

ART. 17bis (nieuw).

Een artikel 17bis (nieuw) in te voegen, luidende :

« Overgangsmaatregelen.

» Bij wijze van overgangsmaatregel worden op het niveau van de algemene comités, bedoeld in artikel 3, § 1 als representatief beschouwd, de vakorganisaties die thans als stemgerechtigd zetelen in de Algemene syndicale raad van advies. »

Verantwoording.

Sinds het ontstaan van het syndicaal statuut in 1949 tot op heden, hebben deze organisaties, aangeduid door syndicale verkiezingen, steeds ononderbroken het personeel der openbare diensten geldig vertegenwoordigd. Zo hebben ze op onbetwistbare wijze het bewijs van hun representativiteit geleverd.

Hun bestendige vertegenwoordiging, sinds meer dan 20 jaar, in de algemene syndicale raad van advies, die bevoegd is voor het gehele openbare diensten op nationaal vlak, is een afdoende waarborg voor de representativiteit in de zin vereist door het huidig ontwerp.

**W. JORISSEN.
R. VANDEZANDE.
G. VAN IN.**

R. A 9906

Zie :

Gedr. St. van de Senaat :

367 (B.Z. 1974) :

N° 1 : Ontwerp overgezonden door de Kamer van Volksvertegenwoordigers.
N° 2 : Verslag.
N° 3, 4, 5 : Amendementen.

SENAT DE BELGIQUE**SESSION DE 1974-1975**

28 NOVEMBRE 1974.

Projet de loi organisant les relations entre les autorités publiques et les syndicats des agents relevant de ces autorités.

**AMENDEMENT
PROPOSE PAR M. JORISSEN ET CONSORTS.**

ART. 17bis (nouveau).

Insérer un article 17bis (nouveau), rédigé comme suit :

« Dispositions transitoires.

» A titre transitoire, sont considérées comme représentatives au niveau des comités généraux visés à l'article 3, § 1^{er}, les organisations syndicales qui siègent avec voix délibérative au Comité général de consultation syndicale. »

Justification.

Depuis l'instauration du statut syndical en 1949 jusqu'à nos jours, ces organisations, désignées par la voie d'élections syndicales, ont toujours représenté valablement et sans discontinuité les agents des services publics. Elles ont ainsi apporté la preuve incontestable de leur représentativité.

Leur représentation permanente depuis plus de 20 ans au comité général de consultation syndicale, compétent pour l'ensemble des services publics au niveau national, constitue une garantie suffisante pour leur représentativité au sens requis par le projet en discussion.

R. A 9906

Voir :

Documents du Sénat :

367 (S.E. 1974) :

N° 1 : Projet transmis par la Chambre des Représentants.
N° 2 : Rapport.
N° 3, 4, 5 : Amendements.